

Fecha: 06/01/2025

Página: 1

Area cm2: 147

Costo: 118,892

1 / 2

Información

Primera Plana

Arturo Rojas



Sheinbaum
rechaza el
uso de *mano
dura* contra la
inseguridad

• Debe abordarse desde los valores de la honestidad y la justicia, afirmó.

● PÁG. 30



La noche del sábado pasado, un grupo armado disparó a los asistentes de un bar en Villahermosa, Tabasco, lo que dejó un saldo de siete muertos y cinco heridos.

FOTO: CUARTOSCURO

Afirma que prioridades son la honestidad y justicia

Seguridad no es tema de mano dura: Claudia Sheinbaum

DURANTE UNA visita a Xochitepec, Morelos, para hacer entregas de tarjetas del Bienestar, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, subrayó que la seguridad pública debe abordarse desde los valores de la honestidad y la justicia, rechazando la idea de que la solución radica en la "mano dura".

"Mucha gente dice que 'es un tema de mano dura'. No, no es un tema de mano dura, es un tema de honestidad y de justicia, que realmente haya honestidad y haya justicia en la procuración de justicia, y también en todos los cuerpos de policías. Estamos trabajando en ello y poco a poco se van a ir notando los re-

sultados", afirmó la mandataria durante su discurso.

Asimismo, anunció un trabajo coordinado en materia de seguridad pública con la gobernadora de la entidad, Margarita González Saravia.

Sheinbaum Pardo también adelantó que, en colaboración con el gobierno de Morelos, se desarrollarán proyectos clave: la rehabilitación del circuito Tierra y Libertad.

Por otro lado, mencionó la construcción de un puente que conectará la universidad de Cuernavaca, la creación de un centro de convenciones y el apoyo al campo en la entidad. (Arturo Rojas)